

opusdei.org

## **UNIV 2015: Amistad y ciudadanía**

2.500 estudiantes de los 5 continentes han transcurrido la Semana Santa y la Pascua junto al Santo Padre. El tema propuesto a los universitarios para este año ha sido “Amistad: la figura de una nueva ciudadanía”.

03/04/2015

Galería de fotos de los eventos desarrollados en Roma con ocasión del Encuentro UNIV.

El miércoles 1 de abril los universitarios del Fórum participarán en la audiencia general del miércoles con el Papa Francisco.

En estos 48 años más de 100.000 universitarios han participado en el Fórum. Cada año los participantes han sido recibidos por el Papa. El texto de aquellos encuentros y el listado de temas de las 47 ediciones precedentes del Univ, junto con otras informaciones sobre el Congreso, se encuentran en el sitio [www.univforum.org](http://www.univforum.org).

La Prelatura del Opus Dei organiza actividades de formación cristiana que acompañan a las actividades culturales. El encuentro es una oportunidad para conocer la ciudad de Roma siguiendo las huellas de la historia de la Iglesia desde los primeros siglos.

La presidenta del Fórum Univ 2015, la estudiante chilena Florencia

Cordero, ha comentado que este año el UNIV anima a los participantes a reflexionar sobre el tema de la amistad, que se ve como clave para una nueva sociedad: “Queremos animar a los participantes a ahondar en esta realidad tan rica y necesaria para la plenitud de la vida de cada ser humano y la relación entre todos. El desafío es intentar desentrañar su verdadero significado para poder reconocerla y vivirla hoy, en un momento en el que la superficialidad nos hace conformarnos con poco, con vínculos frágiles, que debilitan la calidad de la verdadera compañía”.

La Presidenta ha destacado que, en esta 48 edición, se hará una colecta entre los jóvenes en favor de los cristianos perseguidos en Oriente Medio. Se destinará concretamente a refugiados del Líbano.

El Fórum prevé numerosas manifestaciones culturales en varios

lugares de Roma (conferencias, coloquios, grupos de estudio, mesas redondas) con especial atención a las artes: conciertos, recitales, etc. Entre los invitados a las conferencias de este año se encuentran el escritor Alessandro D'Avenia; los profesores David O'Connor y Craig Iffland, y la profesora keniana Elizabeth Gachenga.

Una de las actividades centrales del Fórum es el Encuentro Romano, que tiene como tema "El poder del servicio: Empatía y trabajo en equipo" y tendrá lugar en la sede de Eataly Roma. Como explica Florencia Cordero "en las relaciones laborales el desarrollo de la empatía es clave, porque favorece la comunicación interpersonal y fortalece la profesionalidad". El Encuentro Romano 2015 quiere proponer la reflexión acerca de estos valores en alza especialmente en las profesiones del sector servicios, donde las

personas son el fin inmediato de la actividad laboral. El encuentro finalizará con una feria de stands con productos artesanales procedentes de diversas partes del mundo.

Por su parte, el Fórum de Iniciativas Sociales es el espacio dedicado a la presentación de proyectos de voluntariado y solidaridad de los cuales son protagonistas, con sus experiencias, estudiantes universitarios que cooperan en la atención de los más necesitados en las periferias de nuestra sociedades.

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-pa/article/univ-2015-la-amistad/> (20/11/2025)